

Tras ser anunciada la actividad a través del portal electrónico Soy Osorno surgieron reacciones a favor y en contra

Revelo por show en Día del Orgullo Gay

Meliza Delgado Meriño
cronica@australosorno.cl

"Hay que aceptar las distintas formas de vida, uno es ser humano y tiene derecho a manifestarse". Con estas palabras, el presidente del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez, hizo un llamado a la comunidad osornina para que se informe y así pueda respetar la diversidad sexual que existe en el país.

Declaraciones que surgieron ante los diversos comentarios que se generaron durante la jornada de ayer en las redes sociales de El Austral, tras hacerse pública la realización de un acto artístico en conmemoración del Día del Orgullo Gay, que tendrá a la ciudad de Osorno como punto de encuentro para la diversidad sexual.

REACCIONES

En este contexto, las reacciones fueron variadas, por ejemplo, en Twitter el usuario @ecarrillom (Eduardo Carrillo) dice que es una "vergüenza que en Osorno se celebre esto, realmente decepcionante. Por algo Dios hizo al hombre y a la mujer".

Y en Facebook también las reacciones fueron inmediatas. Paulina Ruminot dijo que le parecía "muy bien. Hay otras cosas que sí dan mucha vergüenza, no una condición sexual. Ánimo chiquillos, que lo pasen bonito en su celebración".

Por su parte, Yenifer Barría escribió "¿eso debería ser un orgullo para los osorninos?".

En cuanto a estas manifestaciones,



Las minorías sexuales de Osorno, junto al Movilh, han organizado un show artístico para informar a la comunidad local sobre sus derechos. Señalan que nada detendrá el acto, que se efectuará este viernes en la plazuela Yungay.

uno de los coordinadores de las minorías sexuales de Osorno, Gonzalo Ramírez, señaló que los comentarios de las personas son esperadas, pero que eso no los detendrá para seguir avanzando.

"Esto es esperado. Pero igual habrá un grupo grande de gente apoyando, que tiene una mente más amplia. Esta es la oportunidad para darnos a conocer e informar a la comunidad

osornina sobre nuestros derechos. Queremos que nos respeten como nosotros los respetamos", sostuvo.

En tanto, Rolando Jiménez comentó que estas actividades se están haciendo a lo largo de todo el país y que esta vez Osorno se enfrentará a la opinión pública ante un tema que está en polémica.

"Todas las reacciones son esperadas, pero este es el momento para se-

guir informando y manifestarnos con nuestros derechos. Hoy estamos moviendo a la sociedad y podemos decir con certeza que somos uno de los movimientos sociales más activos del país, así que comentarios negativos no nos bajarán", agregó.

ACTIVIDAD

Pese a toda reacción pública, la ce-

► Gente

500 personas han confirmado su asistencia y apoyo a la actividad artística en conmemoración del Día del Orgullo Gay.

► Día

Este viernes, a partir de las 17 horas, en la plazuela Yungay, comenzará el show artístico, que contará con la participación de transformistas locales y de Santiago.

► Redes

Twitter es una de las redes sociales donde los osorninos han dejado sus comentarios sobre esta actividad.

lebración del Día Internacional de los Derechos Humanos de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales, más conocido como el Día del Orgullo Gay se realizará este viernes, a partir de las 17 horas, en la plazuela Yungay.

Dicha iniciativa pretende convocar a la comunidad osornina para que se pueda informar sobre las demandas que exigen las minorías sexuales de nuestro territorio.

Minorías sexuales presentan sus demandas

El acto artístico que han organizado las minorías sexuales de Osorno, en conmemoración al Día Internacional de los Derechos Humanos de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales, más conocido como Día del Orgullo Gay, ofrecerá un espacio de información sobre las demandas que exigen las minorías sexuales del país.

Así lo manifestó el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, señalando que el matrimonio homosexual es una de las principales demandas que exigen.

"Aquí informaremos y profundizaremos en temas como el matrimonio, uniones civiles y derechos para los homosexuales. Esto es parte de nuestras exigencias como movimiento social", detalló.

